
今後の課題

参加費の負担については今後の課題です．



第2回では若手呼吸器外科医のメンタルヘル

スにフォーカスしました．2024年度から医師

の働き方改革が始まり，多くの施設で医師の

働き方について再考されました．外科医は業

務内容から身体的ストレスには比較的強いの

ではないでしょうか．しかしメンタルはいつ不調

を訴えるか分かりません．普段呼吸器外科

医が抱えている悩みに着目し議論しました．

アンケート調査では一度は呼吸器外科医を

やめたいと考えたことがある若手が37％いると

いう事実が判明し，私個人驚くと同時に非

常に考えさせられるセミナーとなりました．

呼吸器外科医を辞めたいと感じた理由



第3回では周術期の薬物療法と肺切除につ

いて若手呼吸器外科医の先生より発表をし

て頂き，特別講演で国立がん研究センター

東病院の青景先生に周術期治療のトピックと

術前治療後の肺切除について手術ビデオを

ご提示頂きながらお話して頂きました．

これからもHT-NEXTでは北海道と東北の若

手呼吸器外科医の橋渡しとなれるように，ハ

ンズオンやセミナーなどの企画を考え，活動を

広げていきたいと思います．

文責：北海道・東北支部代表 野々村 遼
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